

金井公園 ウォーキング部通信

vol. 8 【園路上の距離表示を充実させよう計画！】

金井公園の園路には、なぜか一部だけ距離表示が入っている箇所があります。



「公園一周するとどれくらいの距離があるの?」「多目的広場の外周はどれくらいの距離があるの?」とご質問を頂くことがあります。公園窓口にはルート毎の距離がわかるようなチラシを用意したり、距離表示の一環として園路脇にフラワーポールを設置していますが、少しわかりにくいようです。。



そこで園路の舗装面に距離表示を施し、ルート毎の距離をもっと明確にしようと計画しています!

ルート毎に距離は測ってあったのですが、ローラー距離器を使用し園路の距離を測り直しをしました。

ローラー距離器はタイヤをコロコロさせながら進んでいくと、距離がカウントされ測ることができます。



測定し直した結果、今まで把握していた距離とほぼ誤差なし!よかった~。

まずは、ルートと距離がわかるような看板を設置したり、ゆくゆくは舗装面への距離表示の充実へと繋げていきたいと思えます。少しずつ進めてまいりますので、気長にお待ちいただけるとありがたいです。。

※屋外では人と十分な距離(2m以上)が確保できる場合はマスクをはずしてもいいようです。

ただ、人が少ない時間を選んだり、各自が体調管理に十分気を付けた上で、運動を楽しみましょう!

金井公園 指定管理者 緑とコミュニティーグループ